

**FÚTBOL** → Primera Catalana y base

## El Panal y Mapfre se unen al fútbol de Alpicat como nuevos patrocinadores

Rubén García y Aleix Arrià, representantes de Fruits El Panal y Mapfre Alpicat, respectivamente, se reunieron durante el día de ayer en el Municipal de Alpicat para cerrar el acuerdo con el presidente del club, Jordi Pompido, aprovechando la inactividad futbolística de esta semana. El acuerdo,

del que se prefirió no dar cifras concretas, será de los más importantes en cuanto a aportación económica y dará estabilidad tanto al fútbol base como al primer equipo para ayudarles a emprender nuevos proyectos de futuro. El patrocinio de ambas empresas, será bastante visible en el Muni-



**FOTO: Atlètic Alpicat / La presentación de los nuevos patrocinios**

cipal de Alpicat a través de publicidad estática, donde podrán utilizar todo el gol norte que actualmente no cuenta con patrocinios.

### ACUERDO DE FUTURO

Se contempla que el convenio entre las dos empresas y los dos clubes de fútbol de Alpicat (CA Alpicat y UE Alpicat) se prorrogue durante varias temporadas. El Club Atlètic Alpicat, que milita en la Primera Catalana, disputará su próximo partido en la liga contra el Lleida B.